

Presseinformation

ASTA feiert 200-jähriges Bestehen und forciert globalen Wachstumskurs

Oed, 18. September 2015. Die ASTA-Gruppe, ein Unternehmen der Montana Tech Components AG (MTC), baut ihre weltweit führende Marktstellung aus: Am Stammsitz in Oed wurde das größte Investitionsprojekt der Unternehmensgeschichte erfolgreich abgeschlossen und die Produktionskapazitäten um rund 25% erhöht. Die Eröffnung der neuen Anlagen erfolgte im Rahmen der 200-Jahr Feier.

ASTA investierte in den vergangenen Monaten rund EUR 20 Mio. in den Stammsitz in Oed/Niederösterreich. Damit steigert der führende Hersteller von Kupferkomponenten für die Energieerzeugung und Energieübertragung im Hochenergiebereich die Produktionskapazitäten am Hauptsitz des Unternehmens um 25% auf 24.000 Tonnen pro Jahr. ASTA, die vor kurzem den größten brasilianischen Wickelmaterialhersteller PPE übernommen hat, will mit den zusätzlichen Kapazitäten und modernster Technologie neue Kunden- und Produktsegmente erschließen. Die offizielle Eröffnung der neuen Produktionsanlagen erfolgte am 17. September im Rahmen der Jubiläumsfeier zum 200-jährigen Bestehen des Unternehmens.

Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll nahm am Festakt in Oed teil und bekräftigte die Bedeutung der ASTA für die Region: „Dass der global tätige Mutterkonzern Montana Tech Components 20 Millionen Euro in den ASTA Standort Oed investiert, ist ein großer Vertrauensbeweis für den Wirtschaftsstandort Niederösterreich. ASTA stärkt nicht nur ihre internationale Marktposition sondern wertet auch den Stammsitz in Oed nachhaltig auf. Damit werden in der Region mehr als 300 Arbeitsplätze langfristig abgesichert.“

„ASTA setzt ihre 200-jährige Geschichte der Innovation mit voller Kraft fort“, betont Klaus Borstner, Geschäftsführer der ASTA-Gruppe. „Wir haben das größte Investitionsprojekt der Unternehmensgeschichte erfolgreich abgeschlossen und können jetzt mengenmäßig expandieren und unser Produktportfolio weiter diversifizieren. Dadurch bedienen wir die steigende Nachfrage unserer Kunden, erschließen aber auch neue Kunden- und Produktsegmente wie Elektro-Autos oder Windenergie.“ Neben einer signifikanten Steigerung der Forschungs- und Entwicklungstätigkeit wird ASTA in Zukunft u.a. Drähte für die Automobilindustrie liefern.

Globale Expansion

Neben der Kapazitätserweiterung in Österreich baut die ASTA-Gruppe ihre Position am amerikanischen Markt massiv aus: Vergangene Woche wurde der führende brasilianische Wickelmaterialhersteller PPE Fios Esmaltados S.A. (PPE) übernommen. PPE ist mit 350 Mitarbeitern und einem Jahresumsatz von ca. BRL 600 Mio. (EUR 175 Mio.) der größte Produzent von Wickelmaterial für die Elektroindustrie in Südamerika.

DDr. Michael Tojner, Eigentümer und CEO des ASTA-Mehrheitseigentümers Montana Tech Components: „Mit den neuen Produktionskapazitäten in Oed und der Verstärkung in Brasilien erweitern wir unsere globale Marktpräsenz substantiell. Wir können unseren Kunden nunmehr auf der ganzen Welt unsere Produkte und

Dienstleistungen in der gewohnt hohen ASTA-Qualität anbieten. Diesen Kurs werden wir – ausgehend von der Unternehmenszentrale in Oed – auch in Zukunft weltweit fortsetzen.“

Gemeinsam mit der Akquisition der PPE wächst die ASTA-Gruppe auf ein Umsatzvolumen von über EUR 360 Mio. und mehr als 900 Mitarbeiter anwachsen. Die gesamte MTC Industriegruppe überschreitet damit die Milliarden-Euro-Umsatzgrenze.

Über ASTA Energy Transmission Components GmbH:

Die ASTA wurde 1814 in Oed (Bezirk Wr. Neustadt) gegründet. Mit derzeit weltweit 570 Mitarbeitern und 3 Standorten (Österreich, China und Indien) ist die ASTA Marktführer im Nischen-Segment von Kupferspezialdrähten für den elektrischen Großmaschinenbau, speziell für die Herstellung von Generatoren und Transformatoren. Als Qualitäts- und Technologieführer werden Hersteller von Transformatoren und Generatoren mit Wickelmaterial aus Kupfer (v.a. Drilleiter, isolierter Wickeldraht und Roebelstäbe) versorgt. Der Jahresumsatz belief sich im Jahre 2014 auf ca. EUR 186 Mio. www.asta.at

Über Montana Tech Components AG:

Montana Tech Components AG ist als technologie- und innovationsorientierte Industriegruppe in den Wachstumsbereichen Luftfahrt, Energiespeicherung, Metallurgie und industrielle Komponenten tätig. Die einzelnen Konzerngesellschaften nehmen in ihren globalen Märkten eine führende Position ein. Mit der Fokussierung auf ausgewählte Schlüsseltechnologien, Marktführerschaft und kontinuierliche Innovationen verfolgt Montana Tech Components in ihren vier Divisionen - *Aerospace Components*, *Energy Storage*, *Metal Tech* und *Industrial Components* – eine nachhaltige Wachstumsstrategie. Mit rund 5.500 Mitarbeitern an 64 Standorten weltweit erwirtschaftete Montana Tech Components 2014 einen Umsatz von EUR 830 Mio. (inkl. der assoziierten Untenehmen). www.montanatechcomponents.com

Kontakt für Rückfragen:

Montana Tech Components GmbH
Alrun Holweg
Tel: +43 –1 – 961 06 92
Mobil: +43 – 664 – 80 581 83 61
Email: ir@montanatechcomponents.com.